

Ocampo, Arista, Sergio, "Alcaldes no apoyan lucha contra delincuencia: CRAC", *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 5 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/05/index.php?section=sociedad&article=007n4soc>

El coordinador de la Policía Comunitaria, dependiente de la Coordinadora Regional de Autoridades Comunitarias (CRAC), Pánfilo Solano Rodríguez, acusó a los alcaldes de San Luis Acatlán, Marquelia y Malinaltepec, de no brindar apoyo para erradicar los asaltos a mano armada, el robo de ganado y las violaciones a mujeres que ocurren en los caminos rurales y, por el contrario, promueven denuncias penales para debilitar el sistema de seguridad indígena.

En entrevista, aseguró que existe una actitud perniciosa de las autoridades de esos tres ayuntamientos en contra de la policía comunitaria que ha tenido bastante éxito en el combate a la delincuencia, "pero ellos para restarnos fuerza en alianza con los agentes del Ministerio Público de San Luis Acatlán y de Malinaltepec, nos integran averiguaciones previas bajo el pretexto de que presuntamente privamos de la libertad a las personas; son ellos los que protegen a quienes cometen delitos como asalto a mano armada, robo de ganado, violencia contra las mujeres y homicidio".

El dirigente de la CRAC, que opera desde 1995, afirmó que hasta el momento alrededor de 14 integrantes de la policía comunitaria tienen en su haber averiguaciones previas, acusados de los delitos de privación ilegal de la libertad y portación ilegal de arma de fuego.

Por otro lado, el también ex alcalde de Copanatoyac, quien estuvo acompañado de comisarios y comandantes de la policía comunitaria, demandó al secretario general de Gobierno que se cancelen las averiguaciones previas que existen en su contra "queremos que se nos deje de perseguir, nosotros hemos demostrado con trabajo los resultados que ha aportado la CRAC, por el momento cubrimos todos los accesos a los municipios de San Luis Acatlán a Marquelia, de San Luis al Rincón, de Tlapa a Marquelia y de ahí hasta Xalpatlahuac, son 8 municipios y 56 comunidades donde se han logrado abatir los robos, las violaciones, el abigeato y de manera importante se han reducido los asesinatos".

“Pareciera que estos resultados no le agradan a las autoridades municipales y por eso han integrado averiguaciones previas a los elementos de la policía indígena; y aunque no se ha detenido a nadie, de todos modos desde ahora les decimos que si eso llega a ocurrir, vamos a tomar las agencias del MP de San Luis Acatlán y Malinaltepec, en donde se integraron las causas penales”, señaló.